

MAGAZINE

Menuju Pemilu Damai, Dandim 0706/Temanggung Ikut Rapat Kordinasi Lintas Sektoral

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.MAGZ.CO.ID

Oct 9, 2023 - 13:43



Rapat kordinasi lintas sektoral dalam rangka kesiapan penyelenggaraan dan pengamanan tahap pemilu 2023-2024 di kabupaten Temanggung yang digagas Polres Temanggung

TEMANGGUNG –Kapolres Temanggung menggelar deklarasi kampanye damai sebagai upaya menyatukan persepsi dan komitmen bagi peserta Pemilu.

Komando Distrik Militer (Dandim) 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P didampingi jajaran Danramil serta perwira stafnya menghadiri rapat kordinasi lintas sektoral dalam rangka kesiapan penyelenggaraan dan pengamanan tahap pemilu 2023-2024 di kabupaten Temanggung yang digagas Polres Temanggung di Omah Kebon Kowangan Temanggung Senin (9/10/2023).

Kapolres, Ary Sudrajad S.H., S.I.K., M.H, dalam sambutannya mengatakan, bahwa pemilu serentak tahun 2024 terdiri dari pilpres, pileg dan penyelenggaraan pilkada pihaknya meminta bekerja sama-sama.



“Masing -masing pihak dalam hal ini diperlukan kerjasama yang baik dimana KPU selaku penyelenggara Pemilu. Polri TNI Dan Linmas selaku pengamanan, partai politik selaku peserta pemilu dan bawaslu selaku pengawas dan penegakan hukum. sebagai upaya dalam menjaga kondusifitas di kabupaten temanggung” kata Kapolres, Ary Sudrajad

Demikian juga, kapolres Temanggung menambahkan. “Perlu kami tegaskan bahwa kami TNI polri solid dan tetap menjaga netralitas dalam mengawal setiap tahapan pemilu, oleh karenanya melalui kesempatan yang baik ini kita wujudkan dalam deklarasi damai pada akhir acara nanti sebagai upaya mengawali terciptanya pemilu yang aman lancar dan damai,” tegasnya



Pjs Kasdim 0706/Temanggung Kapten Arm Muhaimin menyampaikan, penandatanganan Fakta Integritas sebagai bagian dari Deklarasi Pemilu Damai Tahun 2024 oleh seluruh stakeholders Pemilu di Temanggung ini, diharapkan mampu meredam, atau paling tidak mengurangi, potensi kecurangan Pemilu dan kampanye hitam yang dapat menodai pesta demokrasi rakyat Indonesia.

“Bersama-sama kita bulatkan tekad untuk mewujudkan Pemilu yang damai, demi kenyamanan dan kesejahteraan seluruh rakyat Indonesia, Semoga Tuhan Yang Maha Esa senantiasa memberikan petunjuk dan bimbingan kepada kita semua, sehingga Pemilu Tahun 2024 dapat berlangsung secara aman, damai, sampai ahir pemilu”, ungkap Pjs kasdim.



Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Pj Bupati Temanggung Drs. Agung Prabowo M.M, Ketua DPRD Temanggung Bapak Yunianto, Sp. Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P, bersama perwira staf dan para Danramil Kapolres, Ary Sudrajad S.H., S.I.K., M.H, beserta seluruh anggotanya Kajari Temanggung Ibu Nilma, Pimpinan, Ketua Bawaslu Temanggung, dan Ketua FKUB.